

Cultura premia las campañas de dinamización lectora en Iurreta y Durango

Por tercer año consecutivo la biblioteca de Iurreta ha sido premiada por su campaña de dinamización lectora, junto a la Durango, que por primera vez recibe esta distinción. En reconocimiento a su labor, el Ministerio de Cultura les obsequiará con un lote de 200 libros infantiles y juveniles.

Satisfechos por el reconocimiento, desde la biblioteca de Iurreta aseguran que no sería posible sin la inestimable confianza y ayuda económica que el Ayuntamiento deposita en este proyecto. Y por supuesto gracias también a los participantes que nos ayudan a disfrutar de la lectura.

La de Durango también se mostraba orgullosa por el premio obtenido en la primera convocatoria a la que se ha presentado. Es un reconocimiento al trabajo que llevamos realizando. Supone un aliciente para continuar en esta línea, manifestaba Esti Albizu. Entre las actividades de animación a la lectura que ha promovido la villa, destacan las sesiones de cuentacuentos, las charlas sobre la importancia de la lectura entre los niños y niñas, el club del lector, así como los talleres de literatura de mujeres del mundo, de cuentacuentos para mayores de 65 años y el dirigido a menores de 14 años en contra del racismo. Junto con la de Iurreta ha desarrollado también el taller Ikima para estimular la creatividad entre los jóvenes.

La biblioteca de la anteiglesia ha organizado, además, visitas guiadas de escolares, clubes de lectura y labores de extensión, manteniendo puntos de lectura permanentes en el ambulatorio o el Hogar de la Tercera Edad con el objetivo de captar a los no lectores. A estas aportaciones se han sumado el cuarto concurso de cuentos y bertsos, así como el taller de álbumes infantiles ilustrado por adultos, entre otras actividades.